

TLZ-Artikel vom 11.09.2012

 TLZ-ZUKUNFTSFORUM

ICE-City als Chance sehen

Wichtiger Stadtteil wächst bis 2017

Erfurt. Im Jahr 2017 soll das ICE-Kreuz vollendet sein. Dann kommen Bahn-Fernreisende kaum noch an Erfurt vorbei. Davon wird auch das Umfeld des Erfurter Hauptbahnhofs profitieren, wenn alle Beteiligten die Entwicklung des Projekts „ICE-City“ befördern: Mit der ICE-City befasst sich das elfte Erfurter Zukunftsforum am Dienstag, 18. September. Die Runde beginnt um 19.30 Uhr im Mercure Hotel in der Meienbergstraße – organisiert vom Verein „Wir für Erfurt“, der TLZ und der WBG Zukunft. Frank Karmeyer, Leiter der TLZ-Lokalredaktion, erwartet als Podiumsgäste Thüringens Bau- und Verkehrsminister



Christian Carius, den Konzernbevollmächtigten der Deutschen Bahn, Volker Hädrich, und Uwe Spangenberg, den Beigeordneten für Stadtentwicklung und Umwelt.

Der Eintritt ist frei, um Anmeldung unter zukunftsforum@wir-fuer-erfurt.de wird gebeten.



Dienstag, 18. September, 19.30 Uhr, Mercure Hotel, Meienbergstraße 26/27